

GAL-Gemeinderatsfraktion HD pflegen und erhalten

Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Hans Martin Mumm
Michael Pfeiffer
Wassili Lepanto

GAL- Gemeinderatsfraktion
Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

02.03.2016

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Zum TOP 4.1 der öffentlichen Tagesordnung der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 2.3. 2016 möchten wir folgenden Sachantrag stellen, der im Bezirksbeirat Altstadt am 23.2. 2016 bereits mehrheitlich unterstützt wurde.

"Die Verwaltung möge prüfen, wie sich eine Installation von automatischen Pollern in den verkehrsberuhigten Zufahrtsstraßen (u.U. auch nicht verkehrsberuhigte Abschnitte wie Plöck zwischen Ebert-Platz und Märzgasse) der Altstadt verwirklichen lässt."

Begründung:

Automatische Poller gibt es in Hunderten Europäischer Städte, u.a. in der Partnerstadt Montpellier. Das Innenstadtforum HD hat das vor wenigen Jahren während einer Exkursion in Maastricht als positives Beispiel wahrgenommen ("unsichtbare Stadtmauer"). Neue Beispiele aus der Region im Januar 2016: Poller in den Innenstädten von Basel und Lörrach. Das könnte bedeuten: Weniger Autos, gestiegene Aufenthaltsqualität. Spürbarer Gewinn für Kinder, Einkäufer, Spaziergänger, Radfahrer.

gez.

Fraktionsgemeinschaft GAL/ HD- pflegen und erhalten